



Mengapa Christopher Walken Kembali ke Dunia Akting Setelah 4 Tahun? Temukan Faktanya di Bagian Kedua!

Description

Christopher Walken Menceritakan Alasan Dia Bergabung Dalam Dune: Part Two

Dalam sekuel Dune: Part Two yang digawangi oleh Denis Villeneuve, Christopher Walken keluar dari empat tahun hiatus aktingnya. Dalam wawancara dengan Vanity Fair, Walken mengungkapkan alasan dia menerima peran sebagai Kaisar yang menentukan takdir House Atreides di Dune. Walken mengatakan bahwa dia telah menonton Dune pertama beberapa kali dan sangat mengagumi film tersebut serta film-film Villeneuve yang lain. Untuk bergabung dengan aktor-aktor hebat seperti Javier Bardem, Josh Brolin, Timothée Chalamet, Florence Pugh, dan Stellan Skarsgård, serta pergi ke Budapest yang indah, itu adalah kesempatan yang sangat menarik baginya.

Peran Walken dalam Dune: Part Two juga mengungkapkan bahwa ternyata dia hampir mendapat peran dalam Star Wars juga. Dia mengatakan bahwa dia pernah mengikuti audisi untuk Han Solo, dan satu-satunya lawan mainnya dalam audisi tersebut adalah Jodie Foster. Namun, Walken bersyukur akhirnya perannya adalah sebagai Kaisar dalam Dune yang telah ditakdirkan sesuai dengan "Weapon of Choice".

Dune: Part Two kini telah dirilis di bioskop. Jika Anda ingin mendapatkan berita lebih lanjut seputar dunia entertainment, pastikan untuk mengikuti perkembangan terkini dari Marvel, Star Wars, Star Trek, DC Universe, dan Doctor Who.

Dengan bergabungnya Christopher Walken dalam Dune: Part Two, ini menjadi penanda kembalinya aktor veteran ini ke dunia perfilman setelah empat tahun absen. Keputusannya untuk menerima peran sebagai Kaisar dalam film ini dipengaruhi oleh pengakuan akan kehebatan sutradara dan aktor yang terlibat dalam produksi tersebut. Walken juga membagikan cerita menarik tentang hampir mendapatkan peran dalam film Star Wars, namun takdir membawanya pada peran Kaisar yang menjadikan Dune: Part Two sebagai proyek yang menarik baginya.

Ringkasan

Christopher Walken menjadi bagian dari universe sci-fi dalam adaptasi dari Dune oleh Denis Villeneuve. Walken kembali ke dunia akting setelah hiatus empat tahun untuk memerankan Kaisar yang mengawali kejatuhan dan kembalinya House Atreides dalam Dune: Part Two. Dalam wawancara dengan Vanity Fair, Walken mengungkapkan alasan mengapa dia memilih peran tersebut dan kesempatannya untuk bekerja dengan aktor-aktor hebat lainnya. Meski hampir menjadi bagian dari Star Wars, Walken mengaku bahwa perannya sebagai Kaisar dalam Dune adalah takdirnya. Bagaimana pendapatmu tentang kembalinya Walken ke dunia akting melalui Dune: Part Two? Apakah kamu sudah menonton film tersebut di bioskop? Jangan lupa berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark